



UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA
NACIONAL

Educadora de educadores



COMITÉ
DIRECTIVO
COMUNICADO

El Comité Directivo de la UPN se manifiesta a favor de la protección de la vida

El Comité Directivo de la Universidad Pedagógica Nacional observa con preocupación el aumento de la estigmatización y las amenazas hacia jóvenes, organizaciones sociales y comunidad de la ciudad de Bogotá. Como Universidad, ocupada en la formación y la investigación en el campo de la educación extiende sus lazos en cada uno de los territorios que integran la capital colombiana y que habitan nuestros estudiantes y egresados.

En ese sentido, nos manifestamos a favor de la protección de la vida y la integridad de los miembros de nuestra comunidad, como lo son Moises Cubillos, estudiante de la Licenciatura en Ciencias Sociales y Henry Gómez, egresado de la Maestría en Estudios Sociales.

Exhortamos a la Alcaldía Mayor de Bogotá, la Defensoría del Pueblo, la Fiscalía General de la Nación, la Procuraduría e instancias responsables para proteger el derecho humano a la vida en un contexto de incremento de la polarización y la violencia, donde resulta fundamental avanzar en la democratización de la sociedad, donde la educación juega un rol central para no perder los avances obtenidos en materia de Paz y que el conjunto de la sociedad le adeuda a los jóvenes como promesa de futuro.

Comité Directivo

Universidad Pedagógica Nacional

Bogotá, D. C., 15 de septiembre de 2020